

## 第8回HPCものづくりワークショップ開催概要報告

2017年度第1回HPCものづくりワークショップ(通算第8回)は、平成29年6月15日(木)に東京大学生産技術研究所会議室において開催いたしました。産応協によるボックスファンベンチマークの活動状況の報告の他、今回は特にベンチマークに協力・支援を頂いた企業5社から個別報告を発表し、それぞれの内容について評価検討を行うことにより今後の活動指針を整理することができました。さらにポスト「京」の重点課題8の現状報告が行われ、情報共有を図りました。

本活動は、ギブ・アンド・テイクを原則として、相互の調査研究活動の成果を持ち寄り、お互いに報告・評価し合うことにより、活動のメリットを高めてきております。従いまして、本分野に関心のある会員外の方にも広く参加協力をお願いしております。今回からは、相互の活動意識を高める一環として、一般社団法人ターボ機械協会ターボ機械HPC実用化分科会WGと活動連携を図ることとなりました。

本ワークショップにご関心のある方は、産応協事務局へお問い合わせください。次回第9回HPCものづくりワークショップは、平成29年11月頃を予定しています。

主催：スーパーコンピューティング技術産業応用協議会

共催：東京大学生産技術研究所革新的シミュレーション研究センター

日時平成29年2月13日(月) 13:30-17:45(開場13:00)

場所東京大学生産技術研究所An棟3階大会議室

参加者：29名



以 上